
Студенты вступили в диалог с ректоратом 

16.11.17 

Второй блок «вопрос-ответ» 

 

 

1. Когда УГМУ будет в Академическом районе? 

Это долгосрочный проект, реализация которого требует 

продолжительные сроки – несколько лет. Изначально была создана 

рабочая группа из сотрудников РСГ «Академическое», совета главных 

врачей, представителей Министерства здравоохранения Свердловской 

области, УГМУ. Определилась концепция, которую представляли на 

различных площадках. Концепция была одобрена. Сейчас 

разрабатывается медико-техническое задание, которое в планах к 

марту 2018 года представить в Министерство здравоохранения РФ для 

утверждения. Возможно, потребуется ещё 1-2 года для согласования со 

всеми федеральными министерствами, чтобы подготовить проект 

постановления РФ. Если к 2020 году это будет сделано, то возьмет 

старт строительство, и к 2023-2025 году новое здание университета с 

сопутствующими необходимыми объектами будет возведено. 

 

2. Пожелание: пусть ректор чаще появляется в других учебных 

корпусах. 

Усовершенствован график посещений ректором и проректорами других 

учебных корпусов, который представители ректората еженедельно 

выполняют. 

 

3. Ольга Петровна, как Вы проводите свободное время?  

В свободное время я наслаждаюсь музыкой, хожу в театр, люблю 

читать книги (не электронные), занимаюсь фитнесом. 

 

4. Предложение на рассмотрение: ввести дресс-код для преподавателей. 

Или определенные дни свободной одежды.  

Предложение принимается. На Ученом совете университета 17.11.17 

обсуждался данный вопрос. В отношении преподавателей проведена 

соответствующая работа по данному вопросу. 

 

5.  Некоторые преподаватели часто пролистывают слайды и ссылаются 

на самообучение. Может имеет место быть открытым внеплановым 



лекциям, на которые будут приходить представители ректората? Это 

будет дисциплинировать как студентов, так и преподавателей.  

Мы приняли во внимание это важное замечание. В отношении 

преподавателей проведена соответствующая работа по качеству 

ведения лекций. Вопрос открытых лекций был обсужден на Ученом 

совете 17.11.17. Представители ректората периодически будут 

посещать лекции. Ждем ваших предложений и пожеланий, на какие 

лекции нам стоить обратить особое внимание. 

 

6. Какие обязанности будут у Президента УГМУ? 

В настоящий момент решение данного вопроса согласуется. 

Определяется область ответственности Президента УГМУ. 

 

7.  Последнее время студентов добровольно - принудительно 

привлекают на непрофильные мероприятия, из-за чего нет 

возможности посетить желаемые мероприятия. Можно ли как-то 

решить такую ситуацию? Спасибо. 

В отношении преподавателей проведена соответствующая работа по 

данному вопросу. Преподаватели с профессиональной точки зрения 

предлагают вам полезные мероприятия. Сообщайте направления своих 

интересов. 

 

8. Ольга Петровна, а какая у Вас была студенческая жизнь? 

Моя студенческая жизнь не значительно отличалась от вашей сегодня. Я 

также принимала активное участие в волонтерских движениях и 

различных внеучебных мероприятиях, однако не забывала об учебе. 

Первое дополняло второе. 

 

9. Планируется ли создание университетской учебной аптеки? 

Есть потребность,  создана рабочая группа. В настоящий момент 

продумывается место расположения. Данная задача включена в план на 

2018 год. 

 

10.  На какой основе для студентов (платной или бесплатной) будут 

осуществляться стажировки за рубежом и обмен студентами? 

Вопросы обмена сегодня решаются взаимозачетом. Если это станет 

системным в рамках «Медицины будущего», то будет решаться вопрос 

оплаты стажировок: за счет спонсоров, привлечение инвесторов и т.д. 

Стажировки обучающихся в рамках межвузовского обмена 



предположительно будут безвозмездными в зависимости от условий 

договора. Однако эти стажировки предполагают строгий конкурсный 

отбор.   

 

11.  Нет возможности сдавать в гардероб пакеты, что заставляет их везде 

с собой носить. Можно ли как-то решить эту проблему? 

К сожалению, нести ответственность за личные вещи сотрудники 

гардероба не могут. Также сегодня нет возможности создать камеры 

хранения. Однако Виктор Александрович Батмазов (и. о. проректора по 

административно - хозяйственной работе) взял под контроль решение 

этого вопроса на ближайшую перспективу. Мероприятие включено в план 

работ на 2018 год. 

 

12.  Я хочу написать диссертацию по своим научным исследованиям с 

научными профессорами и получить диплом. Возможно ли это и как? 

Да, это возможно. Необходимо определиться с темой исследования и 

научным руководителем, который будет курировать вашу работу.  

 

13. Возможно ли получить 2 высших образования, если да, то как? 

Спасибо. 

Да, это возможно. Получение второго высшего образования 

осуществляется только по контракту.  

 

14. Столовая на Ключевской улице обслуживает людей с улицы во 

время обеденного перерыва студентов. Студенты стоят в очередях, не 

успевая пообедать. Решите, пожалуйста, этот вопрос. 

Изучив данную ситуацию, вход со стороны улицы в столовую теперь 

закрывается на период обеденного перерыва студентов. 

 

15.  Вопрос качества пищи в столовой УГМУ… 

В настоящий момент создается Комиссия Общественного Контроля 

(КОК). Комиссия создается решением профкома в целях осуществления 

контроля за организацией питания студентов, повышения качества 

питания и культуры обслуживания, улучшение санитарно-технического 

обслуживания точек питания ФГБОУ ВО УГМУ Минздрава России. 

Также разрабатывается положение КОК. Пересматривается 

ассортиментный перечень отпускаемой продукции. В планах 

исследование среди студентов в пунктах питания.   



16.  Возможно ли сделать режим работы столовой с учетом учебного 

процесса? 

Изменение графика работы столовой до 19:00 часов произойдет в 

феврале 2018 года.  

 

17. В корпусах очень не хватает кулеров с водой. Будет ли организован 

питьевой режим для студентов? 

Виктор Александрович Батмазов (и. о. проректора по административно 

- хозяйственной работе) взял под контроль решение этого вопроса. 

Мероприятие включено в план работ на 2018 год. 

 

18. Каждый год проходит олимпиада по оперативной хирургии, на 

которой студенты показывают этапы различных операций. Ежегодно 

существует проблема дефицита трупного материала. Урегулируйте 

этот вопрос, пожалуйста. Спасибо.  

Да, на кафедре оперативной хирургии и топографической анатомии 

каждый год проходит один из этапов Всероссийской олимпиады по 

хирургии, для заданий которой требуется биологический материал. 

Вопрос снабжения кадаверного материала принят во внимание 

специальным отделом ФГБОУ ВО УГМУ «Трупохранилище» и 

мацерационным блоком. 

 

19. Интересует ординатура на фармацевтическом факультете. На 

данный момент есть только одно направление – Экономика и 

управление фармации. Планируется ли и когда открытие других 

направлений. 

В настоящее время идет подготовка к лицензированию программ 

ординатуры: Фармацевтическая химия и фармакогнозия. 

 

20. При поступлении в ординатуру учитываются баллы за статьи, 

олимпиады и т.п. 

Зачисление в ординатуру происходит на конкурсной основе. 

Учитываются баллы за тестирование, проводимого в рамках 

аккредитации специалистов и индивидуальные достижения: 

стипендиаты президента и правительства РФ  – 100 баллов, 

стипендиаты губернатора Свердловской области, именных стипендий, 

утвержденных ученым советом УГМУ – 50 баллов, диплом с отличием – 

100 баллов, призеры Всероссийских Вузовских олимпиад – 20 баллов, 

статьи в журналах из перечня ВАК РФ, победители проектов «Умник» и 



«Старт». Так же дополнительные баллы начисляются за стаж работы 

в должностях медицинских и фармацевтических работников более 3 лет 

– 80 баллов, менее 3 лет – 50 баллов, дополнительно 10 баллов при 

наличии волонтерской книжки более 1 года. 

19.1. Какой уровень в этом случае котируется: только Всероссийский и 

выше (международный) или же внутри вузовский? 

Дополнительные баллы начисляются только призерам Всероссийских 

Вузовских олимпиад. 

19.2. Оцениваются ли баллами статьи в НОМУС или только статьи, 

одобренные Высшей аттестационной комиссией (ВАК)? 

Дополнительные баллы начисляются только за статьи в журналах из 

перечня ВАК РФ. 

 

20. На сайте ординатуры указано количество мест по конкретным   

направлениям: бюджетные и контрактные? 

В настоящее время на сайте УГМУ указаны только бюджетные места 

для обучения по программам ординатуры в 2018 г. Квота на контрактные 

места будет весной 2018 г. Количество мест для обучения по программам 

ординатуры бюджетным и контрактным по каждой специальности 

определяется Министерством  здравоохранения Российской  Федерации. 

20.1. В этом году получилось так, что по терапии бюджетные места стали 

контрактными. Не будет ли также в этом году? 

В УГМУ перевода бюджетных мест для обучения в ординатуре по 

специальности Терапия в контрактные не было. В 2017г. Министерство 

здравоохранения Российской Федерации  для обучения по программам 

ординатуры по специальности терапия выделило  3 целевых бюджетных 

места и 20 мест для контрактной формы обучения.  

20.2. Входит ли количество целевых мест в количество бюджетных мест 

или это отдельная цифра и отдельный конкурс? 

В зависимости от того, о каких «целевых местах» идет речь. Если это 

целевые места, финансируемые за счет средств федерального бюджета, 

тогда эта цифра входит в контрольные цифры приема по 

специальности и направлению подготовки высшего образования, 

финансируемые за счет средств федерального бюджета. Количество 

этих мест утверждается приказом Министерства образования и науки 

РФ. В нашем вузе с 2006 года осуществляется подготовка по 

специальности и направлениям подготовки высшего образования за счет 

средств бюджета Свердловской области. Эти целевые места УГМУ 



реализует сверх контрольных цифр приема, финансируемых за счет 

средств федерального бюджета. 

 

21. Как вы видите дальнейшее сотрудничество со студенческим 

профсоюзом? 

У нас много точек соприкосновения, которые мы можем обсудить во 

время нашей встречи. Дата и время встречи в настоящий момент 

согласуются. 

 

22. Есть ли Ординатура для врача- реабилитолога?  

Специальности врач-реабилитолог не существует. В настоящее время в 

УГМУ можно пройти обучение по программам ординатуры по 

специальностям 31.08.39 – лечебная физкультура и спортивная медицина 

и 31.08.50 – физиотерапия. 

 

23. Есть ли возможность у лечебника перейти в спортивную медицину?  

В силу наличия Консорциума с УрФУ мы договариваемся о сетевой 

подготовке. Это новые формы, которые активно сегодня развиваются. 

Если студенты заявятся, мы начнем делать программу. Это решаемый 

вопрос. Такая возможность есть у выпускника Лечебного дела и 

Педиатрии, чтобы продолжить обучение в ординатуре по специальности 

31.08.39 «ЛФК и спортивная медицина». Получаемая квалификация - врач 

по ЛФК и спортивной медицине. Вы можете более детально уточнить 

моменты этого вопроса у начальника учебно- методического управления 

Натальи Леонидовны Шкиндер.  

 

24. Спорт – вторая профессия врача. Мы спортсмены по плаванию – 

перспективная команда. К сожалению, нам не предоставлено 

финансирование и нам не могут обеспечить тренировки. Можно ли 

как-то решить такую ситуацию? 

В рамках приема студентов исполняющей обязанности ректора УГМУ 

О.П. Ковтун 21.11.17 обсуждались пути решения  данного вопроса.  

 

25. Можно ли создать дополнительные занятия по английскому языку? 

При наличии желающих возможна организация дополнительных занятий.  

 


